

Nombre de la publicación: **AYLWIN**

“LA EPOCA”

3236

Ciudad **SANTIAGO**

Fecha: Año **1989** Mes **7** Día **23**

Página **14** Columna **2**

Ubicación del recorte **F-632**

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

Patricio Aylwin respondió afirmaciones de “El Mercurio”

Una carta en la que expresa su malestar por un artículo editorial publicado por el diario *El Mercurio* envió el candidato presidencial de la Concertación; Patricio Aylwin, a dicho medio. El texto, publicado ayer sábado, es el siguiente: “En su edición del día 20 de junio, *El Mercurio* utiliza su editorial *Sentido de una proclamación* para acometer nuevamente contra el acto efectuado en el Caupolicán el domingo pasado y además hacer otras observaciones sobre mi candidatura y mi persona. No puedo discutir el derecho de ese diario a dar las opiniones que desee o le convengan. *El Mercurio* ha estado siempre contra la Concertación y contra cualquier candidatura que se levante y amague a la llamada proyección del actual régimen. Nada tiene de extraño que se exprese contra mi candidatura y contra mi persona. Está en su derecho. Creo en la libertad de opinión y de expresión; creo por

lo tanto en la libertad de prensa. También y por sobre todo creo en la verdad.

“Es por esto que debo expresar mi enérgica protesta por el intento de su editorial por mostrar mi trayectoria política como vacilante e influenciable y como débil mi carácter personal. La aseveración de que a unos digo una cosa y a otros la contraria, falta derechamente a la verdad. Emplazo formalmente a *El Mercurio* a demostrarla.

“Tras mí hay una historia de permanente defensa de la democracia y la justicia. Nada me ha hecho vacilar en mi lucha contra la dictadura, en favor de la justicia y de las libertades básicas, incluida la libertad de prensa tan afectada durante este gobierno y tan poco defendida por quienes debían y podían hacerlo. No he sido débil en la defensa de los derechos humanos en mi país. He sido estricto en mi conducta privada y pública. Todo ello lo sabe perfectamente

la opinión pública.

“No es debilidad llamar a realizar una tarea común a las mayorías nacionales y buscar consensos. No es debilidad llegar a acuerdos y a compromisos que beneficien a Chile. No es debilidad ni vacilación saber unir a los que en un momento discrepan y así encontrar un camino viable y seguro hacia la democracia, el progreso, y la verdadera modernidad. No es debilidad poner los principios por sobre los intereses.

“*El Mercurio* dijo que jamás nos pondríamos de acuerdo las fuerzas democráticas en un programa; lo hicimos. Dijo que no tendríamos un candidato único; yo lo soy. Ahora se pretende decir que ese programa no se aplicará por presuntas debilidades. A pesar de sus presagios agoreros, puedo asegurar al país que el programa dado a conocer a la opinión nacional será aplicado. Ese es mi compromiso y es el de toda la Concertación”.